

Des consultations se poursuivent en Italie pour la désignation du premier ministre



Rome, 9 décembre (RHC)- Le président italien Sergio Mattarella poursuit le processus de consultations pour trouver une solution à la crise politique provoquée par la démission de l'ex-premier ministre Matteo Renzi.

On a appris de source officielle que les consultations ont pour objectif de former un gouvernement pouvant assurer la poursuite de la législature pendant un certain temps pour éviter ainsi la convocation d'élections anticipées.

À ce sujet, le président italien a confirmé qu'il faut identifier la personne la plus idoine pour assumer le poste de premier ministre avec l'appui de la majorité au parlement.

Les médias indiquent également que Mattarella devra se prononcer au début de la semaine prochaine afin d'écourter le plus possible la période de crise.



Radio Habana Cuba